
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― 歴史と伝統を受け継ぎ 未来に羽ばたけ伊商生 ― 第 14号 

2021/11/08 

 

@高崎シティー 
 ギャラリー 

  

部長 ３年５組 齋藤こころさん 

女子バレー部は最後の大会（春高予選）で念願のベスト４

に入ることができました。今までずっと目指してきたのでと

ても嬉しかったです。この結果を残せたのは毎日熱心に指

導してくださった後藤先生、影で支えてくださった板垣先

生、毎日一緒に練習したチームのみんな、応援してくださっ

た方々がいたからです。本当にありがとうございました。 

３年間の部活動を振り返ると苦しいこと辛いことがたくさ

んありましたが、どんなときでも目標に向かって一緒に頑張

る仲間がいたから私も頑張ることが出来ました。コロナ禍と

いうこともあり、思うような練習が出来ない時もありました

が一人ひとりがモチベーションを下げることなく、勝つこと

を目標にチーム一丸となって練習に励みました。後藤先生、

板垣先生、そして最後までついてきてくれたチームのみん

なに心から感謝しています。最後に後輩のみんな、次の目標

に向かって日々の練習頑張ってください。応援しています。 

TOPICS 

書道部 
 

「大きな紙で臨書を学ぼう」をテーマ

とし、古典の特徴をより理解するため

に、拡大臨書に挑戦しました。部員８名

が呼吸を合わせて制作した合作です。 

 

 

リモートで「いじめシンポジウム」が行わ

れました。言葉の行き違いなどでいじめが

起こらないようにするためにはどうしたら

良いかグループで話し合いをしました。 

スピーチコンテストで良い結

果が残せて嬉しかったです。 

女子バレーボール部

部 

伊勢崎市 

テニス選手権 

 伊勢崎市テニス選手権ダブ

ルス部門中高生男子の部で優

勝しました。部の活動は、アップ

をした後にラリーをしたり、球

出しを中心とした練習をしたり

しています。最近は暗くなるの

が、はやくなってきたので、縄

跳びなどのトレーニングをして

います。今後も部員全員で切

磋琢磨し、結果を残せるようが

んばります！ 

 ２年ぶりとなる「群馬県高等学校

総合文化祭」が開催されました。書

道部と写真部の作品が展示され、多

くの来場者の目を楽しませました！ 

２年６組  

島袋ミアさん  

努力した結果が、賞という形

で残ってくれて嬉しいです！ 

上毛新聞社賞 

いじめシンポジウム 
2021.11.02 @各ＨＲ 

優良賞 1 年６組 佐藤萌夏さん 


